

El Congreso se llevará a cabo el próximo mayo en Quito

## Defensoría del Pueblo será anfitriona de reunión preparatoria sobre Congreso de Trata y Tráfico de Personas

Boletín de Prensa N. 033  
Quito, 06 de febrero de 2012

La Defensoría del Pueblo de Ecuador será anfitriona de la segunda reunión interinstitucional de preparación para el III Congreso Latinoamericano sobre Trata y Tráfico de Personas: Género, Acceso a la Justicia y Derechos Humanos. Mañana 7 de febrero, a las 11h00, el Defensor del Pueblo, Ramiro Rivadeneira Silva, dará apertura a esta reunión preparatoria que concluirá a las 13h00.

Funcionarios de la institución en conjunto con representantes de la Plataforma Interamericana de Derechos Humanos, Democracia y Desarrollo (PIDHDD) se reunirán en la Sala Dolores Cacuango, ubicada en el edificio matriz de la Defensoría del Pueblo en Quito (Av. Prensa y Jorge Piedra).

En esta reunión, se acordará la estructura organizativa del Pre-Congreso sobre Trata y Tráfico de Personas, a realizarse el próximo mayo en Quito, se definirá su presupuesto y se identificará los ejes temáticos del congreso de carácter interinstitucional e intersectorial. El III Congreso Latinoamericano se llevará a cabo en Lima, en la sede de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

Dirección Nacional de Comunicación



You Tube  
Broadcast Yourself

youtube



twitter

facebook

facebook